



Toussaint 2012 à Meljac





diccionari illustrat de Cantalausa

MÒRT -la-(n.)

mòrt (adj.):



La mòrt nos espèra totes.

"Los òmes e las abelhas morisson. Las bèstias crèban." (Provèrbi)

2 novembre 2012

Meljac





DIMANCHE 11 NOVEMBRE 2012 - COMMEMORATION DU 11 NOVEMBRE 1918

Le rassemblement des Anciens Combattants de Meljac-Rullac-St.Cirq se tiendra cette année à Rullac

- 9H45 Cérémonie au Monument aux Morts**
- 10H Messe en l'église de Rullac**
- 12H30 Repas à Saint-Cirq**

Tous les Anciens Combattants de Meljac & Rullac Saint-Cirq ainsi que les veuves d'A.C. sont priés de s'inscrire auprès des responsables
(TELEPHONE: 05 65 74 22 52 ou 05 65 42 82 86).



Ferme Henri Albinet au Puech issaly







Nous avons appris avec tristesse le décès ce mardi 6 novembre de notre ami Roger Sirmin. Roger était âgé de 79 ans.

Ses obsèques se tiendront samedi 10 novembre à 14 heures en : l'église de l'Union (31240). A son épouse Annette, à ses enfants & petits enfants et à toute sa famille, nous adressons nos sincères condoléances et les assurons dans ces circonstances douloureuses de notre amicale sympathie.

Meljac.Net



au Puech issaly



du Puech issaly...Vue sur le MAS RICARD



photo Meljac.Net

ANNIVERSAIRE. — Le 7 novembre, nous nous sommes souvenus dans la prière, de Mme veuve Emilia Enjalbert, de Gentou : la maman de M. l'abbé Enjalbert, curé de Camboulazet, que Dieu a rappelé à Lui voilà un an.

Que le Seigneur l'accueille dans l'assemblée des saints.

HOMMAGE AU GENERAL DE GAULLE. — Le jeudi 19 novembre, à 9 heures, une messe a été célébrée pour évoquer devant Dieu le souvenir de Charles de Gaulle. Y assistaient, le Conseil municipal, les A.C. des deux guerres et les prisonniers de 39-45, et une foule très nombreuse exprimant leur gratitude pour sa vie, son œuvre, son courage, sa foi et sa clairvoyance.

La cérémonie religieuse terminée, le cortège drapeau en tête se rendait au pied du monument aux morts pour y déposer une gerbe, observer une minute de silence et réciter une courte mais fervente prière, à la mémoire du grand soldat que Dieu a rappelé à Lui.

11 NOVEMBRE 1918. — Avec un peu de retard sur le calendrier, mais avec beaucoup de ferveur, les A.C. ont célébré, le dimanche 22 novembre, le douloureux anniversaire de l'Armistice du 11 novembre 1918.

A 11 heures, la messe a été chantée à la mémoire de tous nos vaillants soldats morts pour la France. Cette messe, marquée de nombreuses communions, se terminait par l'absoute habituelle sur une tombe reproduisant celle du Front. A l'issue de la cérémonie religieuse, les A.C. auxquels s'étaient

joints une délégation des A.C. de Ledergues et de Rulhac avec leur drapeau, et toute la communauté paroissiale se groupaient derrière M. Boyer, de Soulages, porte-drapeau, jusqu'au monument aux morts. M. Urbain Bousquet, maire de la commune, déposa une belle gerbe de fleurs naturelles.

Après le dépôt de la gerbe, la chorale exécutait le chant « Gloire à nos héros ». Monsieur Joseph Albinet, président des Anciens combattants, évoquait le souvenir du 11 novembre, date sacrée, jour où la victoire est venue couronner les sacrifices de tous les soldats, mais aussi jour où le souvenir de ceux qui sont morts sur le champ de bataille devient plus vivant et plus profond. Aussi, ceux que la mort n'a pas atteints se souviennent-ils ceux qui sont tombés. Le devoir des vivants est de marquer à l'égard de leurs camarades morts, cette dette de reconnaissance que les années d'après guerre ne pourront jamais faire disparaître. Il demandait à tous les mobilisés et à tous les prisonniers de 39-45, ainsi qu'à tous les anciens de l'Algérie de se joindre à eux pour un jour prendre la relève. Il procéda ensuite à l'appel des morts des deux guerres et de l'Algérie — auquel les enfants répondaient « Morts pour la France » — dans un silence impressionnant, chaque famille ou presque, ayant un des siens sur cette longue liste, le rejoignait par le cœur et la pensée.

Après la minute de silence, une prière dialoguée par l'assistance termina cette émouvante cérémonie du souvenir.

A 13 heures, un banquet fraternel réunissait au café Roger Albinet, une trentaine d'anciens mobilisés qui apprécièrent la fine cuisine des cordons bleus de la Maison. Tout au long de ce repas amical, une ambiance de grande camaraderie régnait et, entre la poire et le fromage, les anciens combattants échangeaient de nombreux souvenirs ramenés de Verdun, de la Marne, des Ardennes ou des lointains djebels de l'Afrique du Nord. Mais le temps passe vite en pareil cas et l'heure vient de se séparer à regret bien sûr, mais heureux de s'être rencontré en bon camarade et se promettant, si Dieu le veut, de se rencontrer à nouveau l'année prochaine.

**Nul ne saura la terre consacrée
Qui vous reçut de gloire ensevelis
Mais la Patrie heureuse et délivrée
Vous défendra des douloureux oubli.**

BENIT
par
M^{gr} de LIGONNES
EVEQUE
de
RODEZ
1920



gare de Naucelle



le meljacois Enjalbert au centre, en 1ère ligne dimanche dernier au rugby à Decazeville



dessus de porte à Sauveterre: ils trinquent à votre santé

"L'Homme qui parlait à l'oreille..."





M. Bouteille sabotier à Rullac



M. Bouteille sabotier à Rullac





M. Bouteille sabotier à Rullac

chez nous

Extrait du JOURNAL PAROISSIAL - NOVEMBRE 2012 - N° 212

Rullac - Saint-Cirq Meljac

Naissance

La famille de Bernard Robert de La Tapie nous fait part de la naissance de **Noah** Soulier, fils de Jessica et Cédric Soulier à Onet-le-Château.

Félicitations aux parents et grands-parents et longue vie de bonheur au bébé.

Baptême

Le 28 octobre a été célébré à Rullac le baptême de **Eloi**, fils de Loïc Babeau et de Audrey Vaissière domiciliés à Padiès.

Nous souhaitons qu'avec l'aide de sa famille Eloi grandisse dans la foi et reste fidèle à Jésus-Christ.

Décès

Le 10 octobre, nous étions nombreux en l'église de Meljac pour accompagner **Jean-Louis Flottes** de la Tourénie, décédé à 61 ans. Jean-Louis était né en janvier 1951. Il est toujours resté à la Tourénie où il a travaillé l'exploitation familiale et s'est consacré à l'élevage des brebis. Il était heureux de recevoir sa famille, ses neveux et nièces. Il s'est investi dans la vie associative du village et en particulier au sein du conseil municipal pendant 35 ans. C'est avec plaisir qu'il rendait service à ses voisins. La vie de Jean-Louis a été perturbée par la maladie, mais c'est avec courage qu'il a fait face et accepté de lourds traitements.





M. Bouteille sabotier à Rullac



M. Bouteille sabotier à Rullac







lave-linge d'antan



Communiqué du Comité des Fêtes de Meljac

RÉVEILLON DE LA SAINT-SYLVESTRE A MELJAC

Lundi 31 décembre à partir de 21H à la salle des fêtes

Animation disco - Menu Eric BRIDE (cuisinier traiteur à BRASC)



Prix: 55 € payables à l'inscription. Réservations: Denise: 05 65 46 73 78 - Isabelle: 05 65 42 89 24





